

# BIG ISSUE

## Sinergitas Komandan Kodim 0811/Tuban Bersama Kapolres Siap Sukseskan Pilkada Serentak Tahun 2024 Di Wilayah Kabupaten Tuban Dengan Kondusif

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Sep 23, 2024 - 18:00



TUBAN, – Komandan 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., Bersama Kapolres Tuban Menghadiri Acara Sosialisasi Pengawasan Pemilihan

Serentak, serta dirangkaikan Acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian Dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati Dan Wakil Bupati Tuban Dalam Pemilihan Serentak Tahun 2024 Bertempat Di Grand Javanila Kecamatan Tuban Kabupaten Tuban. Senin, (23/09/2024).

Acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian Dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati Dan Wakil Bupati Tuban Dalam Pemilihan Serentak Tahun 2024, dihadiri Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P. (Dandim 0811/Tuban), AKBP Oscar Syamsudin, S.I.K.,M.T.(Kapolres Tuban), Bpk. Imam Sutopo, S.H., M.H. (Kepala Kejaksaan Negeri Tuban), Edi Kuhen, A.Md.IP., S.H., M.H. (Kalapas Kelas IIB Tuban), Ir. Gaguk Sudarmo, M.M. (Ketua sementara DPRD Tuban), Ibu Zakiyatul Munawaroh (Ketua KPU Kab. Tuban), Bpk. M. Arifin, S. Sos.(Ketua Bawaslu Tuban), Paslon Cabup Cawabup (Aditya Halindra Faridzky, S.E. – Drs. Joko Sarwono, S.H., M.M.), Paslon Cabup Cawabup H. (H. Riyadi, S.H., M.KP. – Wafi Abdul Rosyid), KSB Partai Politik Pengusung masing-masing Paslon, Drs. H. Kasduri, M.Pdi, (Ketua FKUB Kab. Tuban).

Ketua KPU Kab. Tuban Ibu Zakiyatul Munawaroh sekaligus membuka acara sekaligus menyampaikan bahwa KPU Kab. Tuban saat ini sedang melaksanakan Rapat Pleno terbuka pengundian dan penetapan nomor urut pasangan calon bupati dan wakil bupati serentak Tahun 2024 serta akan dilaksanakan tahapan yang penting dan seharusnya tahapan pilkada ini dilaksanakan kegiatan pengundian pada hari Senin 23 September 2024 sedangkan untuk tahapan pelaksanaan kampanye Pilkada 2024 akan dilaksanakan tanggal 25 September s.d 23 November 2024.

“Untuk kegiatan pengundian nomor urut ini adalah merupakan bentuk tahapan Pilkada dari KPU Tuban dan telah menetapkan maskot Siwalan sebagai lambang Tuban adem ayem”, Ucap KPU Tuban.

Ditempat terpisah, Komandan 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P.,mengimbau kepada seluruh Paslon dan masyarakat Kabupaten Tuban agar senantiasa menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat, karena rangkaian pilkada serentak ini cukup Panjang.

“Alhamdulillah salah satu tahapan pilkada serentak yaitu Pengundian Nomor Urut Calon Bupati dan Wakil Bupati Tuban telah selesai dilaksanakan dan Berjalan Aman dan Lancar, kepada seluruh Paslon dan pendukung laksanakan lah setiap tahapan pilkada ini dengan tertib, aman dan lancar,” kata Dandim 0811/Tuban.

Dandim juga mengajak seluruh media untuk menjaga pilkada serentak Tahun 2024 ini. “Jangan membuat berita Hoax, berita yang bisa mengadu domba dan memecah belah, karena itu merupakan salah satu kontribusi kita untuk menjaga situasi dan keamanan di wilayah kabupaten Tuban aman dan nyaman,” ajak Dandim. (Farozych)